

ジュニア大使友情使節団 35 周年記念

<米国アラバマ・ジョージア訪問団>

令和元年 8 月 18 日～8 月 23 日

実施報告書

令和元年 10 月



一般社団法人国際フレンドシップ協会

も く じ

口絵

まえがき

I. 「ジュニア大使友情使節団 35 周年記念」	
米国アラバマ・ジョージア訪問団日程	2
II. 活動日誌	3
・2019年8月 18日 結団式、事前研修、 成田空港発ダラス経由ハンツビルへ ムーアズビル・タウン、ナマズ料理、 ホームステイ	
・2019年8月 19日 ヘレン・ケラーの生家、W.C.ハンディの 生家、アセンズ中学校訪問、生徒との交流、 日本文化紹介	
・2019年8月 20日 NASA マーシャル宇宙飛行センター訪問、 無重力体験他 ハンツビル発、アトランタへ	
・2019年8月 21日 在アトランタ日本国総領事館表敬訪問、 キング牧師記念館、ストーンマウンテン 公園、コカ・コーラ工場見学	
・2019年8月 22日 アトランタ発、ダラス経由、日本へ	
・2019年8月 23日 成田空港着、解団式	
III. 感想文	4
IV. 写真紹介	5

まえがき

「ジュニア大使友情使節団」は、多感な子どもたちが国際理解を深め、世界の中の日本について学び、平和を希求する人に育って欲しいという願いから1985年に創始され、今年度で35年目を迎えます。

1985年に誕生した「ジュニア大使友情使節団」第1回アラバマ班には、全国公募の結果、56名の小学4年から中学3年の団員で組織され、主に北アラバマにおいて地元の文化を学び、ホームステイほか交流活動をし、アラバマ州政府より「名誉州民証」をいただきました。その翌年からは、アラバマ州を管轄する在アトランタ日本国総領事館の表敬訪問も加わり、その後、2004年までの20年間、「アラバマ班」は実施されました。

今年、ジュニア大使35周年に際し、同団のエッセンスと言える訪問先を6日間の旅にして記念訪問団を組織しました。

ジュニア大使の基本、CDEF（Culture 文化、Dream 夢、Encouragement 励まし、Friendship 友情）を短期間に学べる訪問内容をここに、団員の日誌ならびに写真により紹介します。

Web等を通じて本小冊子をご覧になられた皆様には、アラバマとジョージアについて知る機会となり、さらにはご自身の国際交流について考えるきっかけになればとスタッフ一同心より願っております。

2019年10月

一般社団法人国際フレンドシップ協会

I. ジュニア大使友情使節団 35 周年記念 米国アラバマ・ジョージア訪問団
日程表

日数	月 日	都 市 名	現地時間	交通機関	摘 要
1	8/18 (日)	成 田	午 前	専用バス 航空機	事前研修(「英語ワンポイントレッスン」等の講義) 終了後、成田空港へ向け出発。 成田空港より、空路ダラスへ。
		成 田 発	午 後 午 前		
		ダラス着	朝		(日付変更線通過)
		ダラス発	午 前	航空機	ダラス到着後、入国手続き。
		ハンツビル着	午 後	専用バス	航空機を乗り継ぎ、アラバマ州ハンツビルへ。
		アセنز			着後、ムーアズビル・タウン(郵便局等)を見学後、地元の レストランで昼食 ＜ホームステイ＞
2	8/19 (月)	アセنز タスカンビア アセنز	終 日 昼 午 後	専用バス	バスにて北アラバマ地域訪問。 (ヘレン・ケラーの生家、W. C. .ハンディの生家、アセنز市 街見学、ほか) アセنز・ライムストーン観光協会理事との歓談 中学校施設訪問、日本文化紹介、交流 市内視察(高校、市中心地、鉄道ほか) ＜アセنز泊＞
3	8/20 (火)	ハンツビル	午 前	専用バス	NASA マーシャル宇宙飛行センター見学。 (映画鑑賞、昼食、博物館、ロケットパーク見学など)
		アトランタ	夕 刻 夜	航空機	空路アトランタへ 着後、ホテルへ ＜アトランタ泊＞
4	8/21 (水)	アトランタ	午 前 午 後	専用バス	在アトランタ日本国総領事館を表敬訪問 アトランタ市内見学(キング牧師の記念館・ストーン・マウン テン公園、ワールドオブコカ・コーラなど) ＜アトランタ泊＞
5	8/22 (木)	アトランタ発	午 前	航空機	空路、ダラスへ
		ダラス着 ダラス発	午 後	航空機	乗換 空路、帰路へ ＜機内泊＞
6	8/23 (金)	成 田 着	夕 刻		着後、解団式、解散

Ⅲ. 団員による活動の記録

◆2019年8月18日（日）【晴れ】

僕は、長い一日で、少し疲れてしまっており、少し気持ちが悪かったのですが、ハンツビルに着いたとたんに元気になりました。最初の訪問先、ムーアズビルタウンでは、古い町並みが残っており、すごくきれいな町があり、今も家々が使用されていると聞いた時はすごく驚きました。さらに、プールでは、ゲームをし、良かった時はハイタッチをしたりして、すごく楽しかったです。

◆2019年8月19日（月）【晴れ、夕刻、雷と夕立ち】

6時半起床。チャーリーさんの家で手作りのパンとフルーツの朝食をいただいた。8時にハンプトンインホテルで他のメンバーと合流。8時半にバスでタスカンビアに向けて出発。1時間半後、ヘレン・ケラーの生家に着く。施設の方に説明を受け、新聞取材を受ける。その後、W.C.ハンディの生家に着き説明を受ける。W.C.ハンディの孫に偶然会い、説明を受ける。車内で昼食を食べ、アセンズの中学校訪問。日本文化（空手、折り紙、浴衣、歌）の紹介をした。お土産をいただいた。その後、アセンズのダウンタウンで買い物をした。Cracker Barrel で夕食。注文、支払いを各自で行う。ホテルに戻り就寝。

◆2019年8月20日（火）【晴れ】

郵便局に行き、葉書を買って、手紙を書き、家へ出しました。NASA では、無重力体験をしてみました。そうすると、回転した圧力のおかげで、顔や体が全とおしつぶされるような感覚があり、すごく良い体験だったと思います。ただ、NASA のラーメンが大変不思議で初めて食べる味だったので、少し残念でした。それ以外では、VR を使った体験などもしました。自分の方を見るとすごく体がゴツゴツしていてすごくびっくりしました。

◆2019年8月21日（水）【晴れ】

7時起床。7時半にホテルでバイキング朝食を食べた。キング牧師の記念館にバスで行き、見学する。外からキング牧師の教会、車内からキング牧師の生家を見る。その後、在アトランタ日本国総領事館公邸で総領事を表敬訪問。30分ほどお話をさせていただき記念写真を撮る。バスでコカ・コーラ博物館に行く。博物館では説明や見学、ムービーを見て、各国のコカ・コーラを試飲した。再びバスに乗り、CNN のフードコートで昼食をとった。ストーンマウンテン公園に行き、ケーブルカーで頂上に登る。頂上からはアトランタのダウンタウンや遠くアセンズを見渡すことが出来た。バスに乗るときに鹿とリスを見た。その

後、ウォルマートに立ち寄った。30分ほど買い物をした。7時半に出前のピザをとり、就寝。

◆2019年8月22日（木）【晴れ】

アメリカを出国しました。その時、僕はすごく4人がやさしくしてくれて、すごく良い人ばかりだったので、すごくまた行きたいな、というふうに思いました。

◆2019年8月23日（金）【くもり】

成田に夕方4時半着。5時過ぎに解団式をして、参加証をもらい解散。

Ⅲ. 感想文

東京都・世田谷区立松沢中学校 1年

林 祐介

ジュニア大使に参加して

僕が、一番参加して良かったと思えるのは、今までやってこなかった、荷造りや、物干しができるようになったことです。一人でやることにより、自分がやってこなかったことができるようになるということが多くなり、とても良い機会となりました。

アメリカへ行って、すごく驚いたのは、分別を全くもってせず、すべて燃やしている所です。ただ、それは、森があるため、環境を気にしなくてもよいのだらうというふうに思いました。

向こうの人はやさしく、言葉が違っても楽しくやれてすごくうれしかったです。プールでは、いいプレーをすると、ハイタッチをしたりして、すごく楽しかったです。ただ、急な雨と雷で地元の子供たちとのサッカーがやれなくて、残念でした。

このように、いろいろな人と交流をしてくることができ、良かったと感じるとともに、また行きたいと思いました。

ジュニア大使に参加して

今回のアラバマとアトランタの旅行を通して、僕は、英語をもっと勉強したいと思いました。

アセنزでは地元の中学生とプールで遊びました。言葉は分からなくても身ぶり手ぶりでやりとりしながらボール遊びを楽しみました。同じ年代同士、日本人とか、アメリカ人とかは関係なく、同じ様なボール遊びをするんだなと親近感がわきました。と同時に、英語を話したり、聞きとったりする力があつたら、ルールを教えてもらったり、「学校は楽しい」と質問したり、「とても楽しかった等と感謝の気持ちを伝えたりできたのになあ」、と思いました。

また、空港では、係員さんの質問を二度聞きして手間をかけてしまいました。その時、一度聞いただけで理解できるリスニング力をつけたいと思いました。

アトランタ総領事とお話をした時に、一日三時間勉強していたとうかがいました。三時間は無理でも今の気持ちを忘れずに、毎日単語を一つずつでも覚えたいと思います。

IV. 写真紹介



1985年からホストをしてくださっている
チャーリー・ダーラム夫妻と



北アラバマ名物の Catfish(ナマズ)料理



アラバマが米国の州となる前年、1918年に町となったムーアズビル・タウンでその地に代々住むシャリー、マクラレイ夫人から話を伺う



1819年に建てられたムーアズビル郵便局で切手を購入。ジュニア大使初代受入責任者ジェニー・ジェイムス(右)、現責任者、アセズ・ライムストーン郡観光協会のテレサ・トッド事務局長(左)、中央は郵便局員



ブルースの父、W.C.ハンディの孫の話を聞く

ヘレンケラーの生家でタスカンビア市ケリー・アンダーウッド市長(右後方)とヘレンケラー財団スー・ピルクルトン事務局長(左から2番目)に迎えられる



アセズ市の中学校で交流。約60名の生徒の前で日本文化紹介



NASA マーシャル宇宙センターにて、さまざまな展示や無重力の体験



在アトランタ日本国総領事公邸に設置された、アトランタ・オリンピックで使用された卓球台でプレー。中央は篠塚隆総領事



マーチン・ルーサー・キング・ジュニア牧師が務めた教会



ストーン・マウンテン山腹のレリーフ。ジェファソン・デイビス南軍連盟総長、ロバート・リー將軍、トマス・ジャクソン中尉。馬の口が180m



ストーン・マウンテン頂上からアラバマを望む